

2009—2010年度



ジョン・ケニー会長

第2570地区

行田さくらロータリークラブ週報

国際ロータリー第2570地区ガバナーテーマ

「今を大事に」

ガバナー 加藤 玄静

会長方針

地域に咲かそうロータリーの花

会幹 長 新 井 啓 介
編事 島 波 崎 義 春
集集 渡 辺 昭 彦
五 十 幡 和 彦
田 島 博 夫

事務局 埼玉県行田市行田5-10
千石スリーハートビル3F
電話 048 (564) 3000番
例会日時 火曜日12:30~13:30
例会会場 ベルヴィアイトピア
行田市持田2792-1
電話 048 (553) 3770番
URL <http://www.tvg.ne.jp/s-rotary/>
撮影: 斉藤 恒会員 (水城公園)
印刷: マツオカ印刷株式会社

第 1732 回 (6 月 1 5 日) 例会報告

- * 点 鐘 新井 啓介 会長
- * ローターソング 奉仕の理想
- * 4つのテスト
- * 入会3年未満会員研修会修了書授与
上原 謙一
- * 会長報告 新井 啓介会長
- * 幹事報告 島崎 義春幹事
- * 出席状況報告 上原 謙一委員長
- * ニコニコ報告 飯島 千裕委員
- * クラブ協議会
- * 点 鐘 新井 啓介会長

会長報告



会長 新井 啓介

先週 12 日金曜日、青少年交換学生のイザベラさんの送別会を 3 クラブで、ホストファミリーと共に行ないました。13 日日曜日は、忍郷友会の定時総会に出席して参りました。昨晩は、新釜山 R C の宋定宇さんから、電話があり「10 月ごろ、新釜山 R C が訪問したい」旨の打診の電話がありました。

今年度の通常例会も、今日と次週の 2 回のクラブ協議会となりました。クラブ協議会は、クラブ会員全員の会合です。今年度のクラブ協議会は、昨年 7 月、スタート時に 2 回、クラブの運営方針、委員会活動、年度計画について協議し、採択をして頂きました。3 回目は、10 月ガバナー公式訪問の準備のためのクラブ協議会、4 回目は、11 月 I M 準備のためのクラブ協議会、12 月前半をかえりみて後半のための協議会は、進館高校の学習講演会が 12 月 10 日に変更になったために、中止しました。ですから、今日と次週は、5 回と 6 回となります。今年度を締めくくる当り、クラブの計画が実際にいかにして実施されてか今年度を総括してより良い認識をして頂きたいと思ひます。

今年度は、C L P (クラブ・リーダーシップ・プラ

入会 3 年未満会員研修会修了書授与



ン)導入しましたので、5つの常任委員会を設置いたしました。

本日は、常任委員会の委員長さんとIM実行委員長さんに報告をお願いしたいと思いますので、よろしくお願い致します。

幹事報告



幹事 島崎 義春

6月の例会プログラムの、確認

6月22日(火) クラブ協議会 発表者は、新井会長と島崎幹事と横川S A A

6月27日(日) 『MIRACOSTA』での最終例会、参加者は会員と奥様で42名。お子様が2名。計44名の参加。産文脇駐車場 7時45分集合、8時出発

『Tokyo Disney Sea』は、かなり長い距離を歩きます。またかなりの人手も予想されます。動きやすい靴・服装でお願いします。また、暑さ対策、雨対策も各自でお願い致します。

19時の行田 到着までご協力をお願い致します。

報告事項

6月15日(火) 第5グループ 事務局 慰労会

7月10日(土) 18時30分 魚豊にて、新井年度最終理事会。本年度の決算報告が審議されます。

財団法人 ロータリー米山記念奨学会より、寄付金累計額が規定の表彰額になり、『米山功労クラブ』として感謝状を贈呈するという案内が届いています。

感謝状は2ヵ月後に、届くそうです。

本日は以上です。



次年度幹事 半田 太

第1号議案

理事会の件

構成・・・13名 オブザーバー・・・1名
理事会の開催日 基本的に毎月第一例会日とする

第2号議案

例会場及び事務局の件

例会場・・・ベルヴィアイトピア アンジェの間
事務局・・・スリーハートビル3F

第3号議案

会費、入会金の件

会費・・・年間24万円 基本的に振り込みで
お願いする
入会金・・・5万円とする

第4号議案

R財団、米山奨学金の寄附について

前期 10,000円 R財団の寄附金として
会費同時納入

後期 10,000円 米山奨学金の寄附金として
会費同時納

第5号議案

結婚記念祝・誕生祝の件

出席奨励・・・結婚記念祝 3,000円
誕生祝 2,000円

第6号議案

親睦例会の件

親睦・家族・・・ゆかた例会

9月5日(日)～9月6日(月)(鬼怒川予定)
・・・春季観桜旅行

H23年 2月20日(日)～2月21日(月)
(伊豆 河津桜 予定)

第7号議案

夜間例会の件

7月27日(火)の夜間例会は 一人 3,000円
徴収

第8号議案

予算の件(案)承認の件

第9号議案

7月のプログラムの件

第10号議案

ビジター費の件

通常例会は2,000円とする

第11号議案

2010-11 行田さくらロータリークラブ年度計画書の件

第12号議案

各種寄附金掲載欄の件

第13号議案

地区協実行委員会設置及び役員承認の件

地区協実行委員長 細井 保雄 会員

地区協副実行委員長 矢澤 大和 会員

地区協副実行委員長 田中 清自 会員

第14号議案

35周年実行委員会設置及び役員承認の件

35周年実行委員長 横川 福治 会員

35周年副実行委員長 田邊 弘司 会員

35周年副実行委員長 新井 啓介 会員

35周年副実行委員長 松岡 國男 会員

第14号議案

明治大学マンドリン倶楽部 行田チャリティ演奏会
後援依頼の件

第15号議案

市民祭、行田浮き城まつり 後援、協賛依頼の件

ニコニコ報告

飯島 千裕 委員

新井会長 本日は今年度をしめくくる クラブ協議会の1回目 各常任委員長様よろしくお願ひします。

青少年交換留学生のイザベラさんは6月4日で進修館高校をダニエラと共に終了しました 6月20日に帰国します 会員皆様のご理解ご協力ありがとうございます。

島崎幹事 常任委員長様1年間ご苦労様でした 本日のクラブ協議会よろしくお願ひします。

13日イサチャンと私の娘でDisneySEAに行きました。せっかくの機会ですので小遣いを多めに渡し、残ったお金は返す様に言ったのですが返ってきません。矢澤さん私の娘に返すように言ってください。

PS:「行田さくらRC、愛してます」日本語が上手になったイザベラからの伝言です。

小澤誠邦会員 夕刊フジ川柳入選作

「研修と会議で今日も無事に過ぎ」

清水会員 「六月や 年度の総括 協議会」

常任委員長各位 一年回ご苦労様でした

松岡会員 クラブ協議会 会長・幹事さまご苦労様です 「梅雨に入り クラブの総括協議会」

細井会員 皆様お疲れさまでした

横川会員 各委員長さん、一年間ご苦労さでした。皆さんの努力がさくらRCの歴史となります。

小澤健一会員 新井会長・島崎幹事一年間ご苦労様でした。すばらしいロータリーの一年間でした。

川辺会長 奉仕プロジェクト常任委員会の各委員会委員長の皆様にはお世話になりました。本日は各委員会の報告をさせていただきます。よろしくお願ひいたします。

橋本会員 委員会報告させていただきます

田中利幸会員 先日、25770地区の浦和ダイヤモンドRCで「私の生業」というテーマで卓話してきました。我々の「我々の生業」に皆様感動しました

田島会員 川辺奉仕プロジェクト常任委員会委員長 委員会報告よろしくお願ひいたします

阿部会員 早いものです。最後のクラブ協議会の時期をむかえました。各委員長さんお疲れ様で

出席報告

上原 謙一 委員長

会員数	出席対象者	出席	メーキャップ	出席率
41名	41名	26名	4名	76.9%

す
半田会員 新座の歯医者で女性歯科医師(33才)が不注意で2才の女の子を死亡させてしまう事故が起きました。悲しい事です
斉藤会員 各委員長さん 本日はご苦労様です
同文 戸ヶ崎会員 田中清二会員 田邊会員 矢澤会員 渡辺会員 倉持会員 鈴木会員 上原会員 堀会員 時田会員 飯島会員

クラブ協議会



クラブ管理運営委員会委員長 矢澤 大和
I M実行委員会委員長 矢澤 大和

クラブ管理運営委員会委員長 矢澤 大和
当委員会は、親睦・家族、出席奨励、スマイル、プログラム、会員選考の5委員会構成しています。

親睦・家族委員会委員長 田中 利幸
総て予定通りに終了しようとしています。
慶州、釜山の観桜旅行では慶州のサクラは若干早かったものの、釜山ではサクラを堪能する事ができました。また、新釜山RCとの合同例会も有意義な行事でした。

ディズニーシーのミラコスたでの最終例会を残すのみとなりました。未だバスの席が少し空いています。迷っている方は、早めの申込を。

出席奨励委員会委員長 上原 謙一

「例会出席はロータリアンとしての最小限の奉仕」年当初からの目標、ガバナー公式訪問を100%出席例会に。見事達成されました。委員長の地道な努力が実りました。

出席率も直近のデータは81.05%で、年間通しても、例年に比べ5~6ポイント上昇しています。上原出席委員会に感謝。

スマイル委員会委員長 五十幡 和彦

本年度期待額105万円(昨年の実績)に対し、前回で128万円と既に期待額を大幅に上回っています。細井ガバナー補佐の大口の奉仕、サクラの苗木のニコニコを差し引いても120万円。今年は、会員の微笑む事が多かったのでしょうか。五十幡委員長がいつも微笑んでいる姿に、思わず反応してしまったのでしょうか。

プログラム委員会委員長 矢澤 大和

大物の卓話者の場合、川辺副委員長に毎回お世話になりました。

やり残した例会があり、次年度に引き継いでいただきました。次年度田島委員長、よろしく。

会員選考委員会委員長 古田 稔

大谷、時田両新入会員の的確な入会選考をしていただきました。ベテラン会員ならではの事です。運営いただきました総てのみなさまに感謝。

I M実行委員会委員長 矢澤 大和

全会員の英知と汗で成功裏に終了する事ができました。感謝。

着ぐるみは、大変暑かったようです。
ゼリーフライは、やはりアツアツを提供したかった。報告書は、記念講演会を中心にCDで。
残金は各クラブに返金をし、会計の明瞭化ができました。

従前のスタイルきり眼中になく、企画してしまっただが、他グループ、他地区の情報も集めて、企画検討が必要だった。



クラブ広報委員会委員長 橋本 恭一



会員増強委員会委員長 倉持 成一郎

クラブ広報委員会委員長 橋本 恭一
クラブ会報委員会委員長 渡辺 昭孝
ロータリー雑誌委員会委員長 斉藤 亘

クラブ広報委員会、クラブ会報委員会、ロータリー雑誌委員会の報告をさせていただきます。

クラブ会報委員会は渡辺委員長、五十幡副委員長、田島委員が交代で週報を担当し、無事一年間発行することができそうです。力になってくれた田口事務局員、要約原稿をファイルで提出していただいた会員諸兄、卓話者の皆様に感謝申し上げます。前はつまり私は「俺忙しいから田口さんやっという」と押し付けがちでしたが、会報委員会の皆様のおかげで田口さんも辞めずに、次年度も仕事をしてくれます。

ロータリー雑誌委員会の斉藤委員長には毎月、ロータリーの友、ガバナー月信を読み込んでいただき、会員に有意義な情報を紹介していただきありがとうございました。先週の例会のように地区役員や他クラブのロータリアンが来ている時に斉藤さんの報告があると内心自慢でした。次年度も引き続きよろしく願います。

クラブ広報委員会は行田さくらロータリークラブの奉仕事業を新聞各紙など通じて地域社会にPRするための諸活動を実行しました。忍川のさくら土手の復活、植樹活動、キタミソウPR大作戦など読売、朝日、埼玉各紙、NHKFM、ロータリーの友、行田テレビ、行田市報でPRできました。「我等の生業」もロータリーの友に投稿しました。掲載されるかどうかまだわかりませんが。私のロータリーの友投稿掲載100%の記録もかかっています。

会員増強委員会委員長 倉持 成一郎

新井・島崎年度、会員増強委員会では、

- ・会員純増3名以上（目標）
- ・8月（会員増強・拡大月間）例会担当
- ・新会員のためのオリエンテーション

以上、今年度の委員会事業予定と致しました。8月4日の例会（第1692回）に於いて、会員増強に関して二つのテーマ（3名純増・会員維持率を高めるにはどのようにしたらよいか：会員増強の手段として会員構成の多様性「年齢・男・女」友好諸団体・再入会から考えよう）を設定し、ブレインストーミング形式でのテーブル討議を行い、会員皆様からは貴重な意見を頂きました。それらをふまえ純増3名以上を目標に今年度の委員会を進めて参りました。

結果として、入会者2名・退会者1名、純増1名という残念な結果となりました。又、オリエンテーションにつきましては、スケジュール等の都合により未実施となりました。

委員会スタート時には、3名以上純増（目標）という数字はクリアできるだろうと考えておりましたが、現在の経済環境が影響しているのか、はたまた何が影響しているのか定かではありませんが、会員の増強という活動は実際には困難な活動展開でした。

会員増強は、ロータリークラブの活性化、存続のための礎です。次年度以降に向けて更なる行田さくらロータリークラブの会員の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。

最後に、新井会長、島崎幹事、飯島副委員長、委

員会委員、そして、行田さくらロータリークラブ会員各位のご協力に感謝申し上げます。

職業分類委員会委員長 小澤 誠邦

時代の変化に伴う止むを得ないことと思われませんが、「一業種一人制」が原則として5名まで選出できることになった。

ロータリークラブの本来の意義が少なからず失われたこと誠に残念です。

他の面からみて新しい職業も数多く生まれておりますので職業分類表を見直す事を予定していましたが、今年度、見直し途中であるので、時期へ協力ということになりました。

ロータリー研修委員会委員長 田邊 弘司

* 2月23日(火)・例会を担当

：地区研修委員会委員長 浅田進氏による卓話。
・折角のロータリーをもっと活用して元気にしよう！！という趣旨のもと「ロータリー全般のロータリー観」を卓話していただいた。

また同じく浅田委員長には12月8日(火)の例会終了後「ロータリー研修セミナー」を、ご指導していただいた。

・会長、幹事及びパスト会長や今後会長、幹事となる予定者に対しロータリー・リーダーシップ・インスティテュート(ロータリー指導者研修会)の具体的な進め方と講師の心得を実践していただいた。

大変勉強になりました。

健康管理委員会委員長 小澤 健一

この一年、健康管理委員会の委員長を務めさせていただきましたが何もやらずしまいで6月を迎えてしまいました。

行田さくらロータリークラブは40代から80代の幅広い年代のため、一口に健康管理と云っても本人の一人一人の自己管理しかありません。

私、自身の健康管理の現状を一言。

42歳の時、人間ドックで高血糖と云われ、血糖降下剤を飲み続け、気ままな食生活と夜更かし、朝寝坊を繰り返していました。

今年の4月15日、熊谷玉井の石丸病院で血糖が空

腹時で180mmgヘモグロビンAICが7.9%、此のままの生活を送れば人工透析、又、足の壊疽が免れないとの通告。

当日より食事療法、運動療法を徹底的に行い5月20日の検査では空腹時の血糖87mmg、ヘモグロビンAIC 6.9%まで快復、体重も4Kg減の68Kg、血圧も120の70と正常。

6月24日の検査では、ヘモグロビンAICは、5.9%の正常に成る予定です。

不治の病と違い自己管理での治療に「自覚」するのみです。三度の食事はしっかりと食べる、間食はまったく無し、テンブラ・肉類は少々、アルコール類は無し。

運動は朝の散歩、三度の食後の室内でのウォーキング、時間があれば「東京散歩マップ」を片手に下町を散策。

まだまだ持病の狭心症、白内障、腰痛等、数えだしたら限りがない。

6月6日に中央区の聖路加国際病院、築地の国立ガンセンター等、セカンドオピニオンの相談病院として尋ねました。地方の病院と違う設備、スタッフ、受け入れ態勢等、数段優れていて我々の健康管理には欠かせない場所です。

残された人生を気負わずに生きたい。



奉仕プロジェクト委員会委員長 川辺 秀夫

奉仕プロジェクト委員会委員長 川辺 秀夫

今年度よりCLPの採用により奉仕プロジェクト常任委員会が設けられ、対内、対外的に奉仕活動を行う6委員会が構成されました。職業奉仕、社会奉仕、新世代、国際奉仕、桜文化・環境、ものづくり大学交流の各委員会の委員長様には、委員長方針に基づいて適確に事業を実施して頂き、成果を挙げて頂きました。一年間本当にありがとうございました。以下、各委員長様からの報告を述べさせていただきます。

職業奉仕委員会委員長 田島 博夫

新井年度、事業柱のひとつである「我等の生業」発刊がメインでした。

慣れない原稿書きにも多大なるご協力をいただき、委員会の炉辺もだんだんと、熱を帯びて参りました。クラブ創立以来の初事業であったことが委員会としては、何が何でも完遂すべしと言う意織になりました。結果、各方面より絶賛をいただくほどの素晴らしい冊子の完成となりました。

メンバーひとり一人の、職業奉仕の原点を垣間見たようでした。感動しました。

若干の誤字脱字もありましたが、ご容赦をいただき委員会報告とさせていただきます。

社会奉仕委員会委員長 阿部 秀二郎

社会奉仕委員会は、年度方針に基づいて、まずはじめに市制60周年記念事業として「いのち輝く水辺の再生をめざしてキタミソウPR大作戦」を、行田の自然環境を考える諸団体とともに企画し、実現してきました。

特に、昨年11月22日には、古代蓮会館において記念事業のメインイベントを開催し、200名以上の市民を集めて、南河原小学校の生徒によるキタミソウの歌や水辺のウォーキングなどを企画しました。

そして第二に、「さきたま古墳群」の世界遺産登録推進事業を地区の運動の先頭に立って、各クラブへのキャラバン、広報活動を展開してきました。(会長、幹事、矢澤大和、田中利幸、田島博夫各会員を中心に)

第三に、2月には、さくらクラブの会員のほとんどの方が、「博物館友の会」の会員であるということから、博物館の活動について理解を深め、また小説「のぼうの城」が映画化されることに伴って、その時代背景を学ぶために、郷土博物館での特別例会を企画いたしました。

会員の皆様には、多忙な中、社会奉仕委員会の各事業に参加していただき、誠にありがとうございました。この場を借りて感謝申し上げます。

新世代委員会委員長 春日 雅樹

今年度は入試システムの変更によって、講演会の時期がずれ、講師も学校側からの指名だったりと、昨年とは違う形でしたが、学習講演会を開催することが出来ました。

図書寄贈も依頼された本が廃刊の場合もあり、再度のリクエストとなって、締切りに間に合わずにご迷惑をお掛けしましたが、会長、幹事、委員の皆さんの協力のおかげで無事終える事ができたと感謝しております。1年間ありがとうございました。

国際奉仕委員会委員長 半田 太

青少年交換留学生としてブラジルより、イザベラ・カワイ・ペンナッチさんを1年間受け入れました。(行田・吹上、当クラブの3クラブ合同で。)

当クラブでは、新井会長、矢澤会員、田中利幸会員に約1ヶ月づつホストファミリーになって頂きました。先週の土曜日に送別会を行い、6月20日に帰国予定です。

ネパール里親支援に今年度も20名の会員の方のご協力を頂きました。又、次年度も今年以上に御支援して頂きますと助かります。

ネパール寺子屋運動支援とアフガニスタンの地雷で被害を受けた障害者支援では皆様にご協力頂きまして50,000円集まりました。

ホストファミリーになって頂いた方、又、支援にご協力頂いた会員の皆様、1年間ご協力ありがとうございました。

さくら文化・環境委員会委員長 松本 健一

本年度は、日本さくらの会からの苗木配布をいただき、1月30日に進修館高校(コヒガン2本)、2月13日に忍川堤(3品種37本)、3月22日にものづくり大学(50本)と3箇所桜を植樹しました。古代蓮の里の松岡年度の植樹記念の木柱の交換を含め、記念碑も3箇所に設置し、細井ガバナー補佐のお力添えでR C財団地区補助金をいただき、忍川堤には天然石ベンチ一基も寄贈・設置することができました。皆様のご協力で御礼申し上げます。

ものづくり大学交流委員会委員長 細井 保雄

今年度は奨学生の皆様に例会に出席して頂き、卓話を頂きました。卓話の内容も毎年良くなっているように思います。

又、IM が実行されましたが、このときに皆様方の浄財109万円をものづくり大学に寄付することが出来ました。

今年度は過去の寄付金の一覧表を作成することが理事会で承認されました。次の橋本年度より年度計画書に掲載する予定です。

ます。

今年度の目標は、会員協力金 \$ 30 (年)、パーマネンドファンド \$ 20 (年)、会員一人当たり \$ 100 (年)、ベネファクター(新井会長) \$ 1,000 (年)の \$ 58,000 でしたが、結果は、\$ 9,300、達成率 160%です。ありがとうございました。

米山記念奨学金委員会委員長 前澤 忠

目標額は、一人当たり、17,000 円です。クラブより、4,000 円×40 名 で160,000 円。会員より、一人 10,000 円の寄付。その他に 清水会員、会長、幹事、川辺会員、井上会員、前澤委員長より寄付をいただき、合計、750,000 円寄付させていただきました。達成率、107.6%、一人当たり、18,292 円となりました。

ご協力ありがとうございました。



ロータリー財団・米山委員会委員長 田中 清自

ロータリー財団委員会委員長 田中 清自

一年間お世話になりました。

ロータリー財団の寄付の状況の報告をさせていただきます